

L'été Oh ! Parc

Nocture Perséides : observation des étoiles filantes

lundi 12 août à partir de 19h

Parc Paul Mistral

Comme chaque année début août, le passage de la comète 109/Swift-Tuttle illuminera le ciel d'une pluie d'étoile filante, aussi appelées les Perséides.

L'activité sera soutenue du 11 au 14 août, avec un pic d'activité le 12 août. Il devrait être possible de voir entre 15 et 20 étoiles filantes par heure.

La comète Swift-Tuttle est le plus gros corps extraterrestre à passer régulièrement très proche de la terre. Son noyau fait 26 kilomètres de diamètre. La comète a approché la terre la dernière fois en 1992, et ne reviendra aussi proche qu'en 2126.

Le soir du 12 août, l'association *Planète Sciences Aura* vous propose de venir au parc Paul Mistral pour assister ensemble à ce spectacle rare et en apprendre plus sur ce phénomène.

